
# Hoffnungszeichen 

 

„worauf hoffen wir eigentlich in dieser Zeit?“ 

 

 Jeder Mensch braucht Hoffnung… er sehnt sich nach einer Veränderung, nach 

einem positiven Signal, einem Zeichen der Hoffnung. Wir brauchen das 

sogenannte „Licht im Tunnel“, um dunkle Phasen in unserem Leben aus – und 

durchzuhalten, unseren Blick zu weiten, um uns Mut zu machen.  

Die Fastenzeit ist für uns Christen die Zeit, in der es gilt, sich zu fokussieren, 

sich neu auszurichten…uns neu Mut zu machen. Auszurichten auf ein großes 

Ziel, auf das Osterfest. 

An Ostern feiern wir die Auferstehung Jesu Christi. Und damit feiern wir die 

Zusage Gottes, dass auch wir einmal wie Jesus Christus auferstehen werden zu 

neuem Leben. Dass wir eine Zukunft haben über unser irdisches Leben hinaus, 

eine Zukunft bei Gott. 

Ich stelle mir diese Aussage vor wie die Zusage eines „2. Frühlings“, eines 

Frühlingserwachens. 

Im Frühling erwacht die Natur zu neuem Leben. Neues Leben bricht an. Aus der 

Starre des Winters gehen wir über in eine Phase des neuen Erwachens, dem 

Frühling.  

Das mit dem „Frühlingserwachen“ mag auch in unserer Zeit für die Corona-

Pandemie gelten, auch hier sehnen wir uns nach dem „Frühling!" ... danach, 

dass Leben neu aufbricht. Wir sehnen uns nach  einem Hoffnungszeichen... 

förmlich nach einem "Ostern" in unserem Leben!  

Dass die Pandemie vorbei geht und ein neuer Frühling des Lebens und der 

Freiheit anbricht, das ist unsere Hoffnung. Das Lied von Sarah Connor: "Bye 

bye" greift dieses Thema auf. Sarah Connor singt von der Sehnsucht nach dem, 

was wir zur Zeit nicht machen können, aber was hoffentlich bald wieder 

möglich wird. Nach einem „Bye bye… es ist vorbei!“ 

 

https://www.youtube.com/watch?v=cj8pFmX9fPQ 

 

https://www.youtube.com/watch?v=cj8pFmX9fPQ


Auch das Lied „An guten Tagen“ von Johannes Oerding spricht von dieser 

Hoffnung auf bessere Zeiten, auf „gute Tage!“ 

 An guten Tagen geht alles leichter …. An guten Tagen leuchtet alles so schön 

hell …  an guten Tagen gibt es nur hier und jetzt … und unser Lachen ist so 

echt… 

https://www.youtube.com/watch?v=nMwkkPA-p9I 
 

  

https://www.youtube.com/watch?v=nMwkkPA-p9I


 

 

 

 


